
Protokoll: 

Ausschussmitglied Herr Lütge-Thomas bittet die Verwaltung, nach Möglichkeit auch die betroffenen 

Verbände, wie beispielsweise den ADFC, im Zuge der Entwicklung der weiteren Planungen mit 

einzubeziehen. 

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis. 

 


